

Les jeunes commencent à élire les délégués au 19e Festival de la Jeunesse et des Étudiants



La Havane, 9 mai, (RHC).- Les jeunes cubains ont engagé les élections des délégués au 19e Festival mondial de la Jeunesse et des Étudiants qui aura lieu à Sotchi, au mois d'octobre.

C'est Susely Morfa, première secrétaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, qui a donné le départ des élections des candidats dans chaque établissement scolaire, centre de travail, unité militaire partout où les jeunes sont présents.

Elle a avancé que la délégation cubaine à Sotchi devra représenter tout l'éventail de la société actuelle et les transformations qui ont lieu dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129323-les-jeunes-commencent-a-elire-les-delegues-au-19e-festival-de-la-jeunesse-et-des-etudiants>



Radio Habana Cuba